

# Franzosenkapelle



**Bericht von Brigitte und Robert Summer / 2016**

## Franzosenkapelle

Die ursprüngliche Franzosenkapelle stand neben dem Haus der Familie Lercher (Zechs) in der Anna-Hensler-Straße. Sie wurde zum Gedenken an Leopold Thurnher errichtet, der am 15.7.1800 im Franzosenkrieg erschossen worden war.

Die heutige Kapelle erbaute man 1963 in der Gabelung von Anna-Hensler-Straße und Stutz, unterhalb des heutigen Weinberges.

Die Kapelle besitzt ein Satteldach. Markant sind ihre Betonglasfenster. Die Altarwand ziert eine Fresko-Pietà von W. Khüny.



Foto: Emma Lampert



Unter dem Altarbild ist links folgende Inschrift zu lesen: „Zur Erinnerung an die Dichterin Anna Hensler geb. 19.6.1878 in Bregenz gest. 14.4.1952 in Klaus. Im Tun und Denken für die Heimat uns ein Vorbild.“



Fotos: Robert Summer

Auf der rechten Seite des Altares wird über die Entstehungsgeschichte der Kapelle berichtet.

Quelle: Dehio Vorarlberg S. 269  
Klauser Heimatbuch S. 235